DOCU SOCIETE

22h45 LA DEUX Gens d'ici: une place au village

Les citadins à la campagne

tress, pollution, embouteillages, grande consommation, individualisme... Stop! De plus en plus de citadins souhaitent retrouver un rythme de vie plus proche de la nature. Du coup, certains petits villages ardennais, dont la moyenne d'âge dépassait facilement les 80 ans, voient arriver de nouveaux habitants à la fibre écologiste très développée. Dans ce reportage, une équipe de journalistes a suivi pendant quatre saisons la vie de ces "néo-ruraux". Entre projets architecturaux un peu fous et archaïsmes ruraux, la cohabitation n'est pas toujours facile. Mais parfois, le miracle se produit et un véritable échange de savoirs s'opère pour créer un autre mode de vie. - V.L.